



## Ratp: années armée effectuées en grèce

Par **Anne**, le **02/01/2010** à **18:08**

Bonjour,

Mon mari est d'origine grecque et a effectué 2 années d'armée en Grèce.

Il travaille à la RATP depuis 16 années.

La RATP refuse de prendre en compte ses années d'armée, pour la retraite, car l'armée a été effectuée en Grèce.

Mon mari avait la nationalité grecque lorsqu'il a été recruté il y a 16 ans.

La RATP recrutait alors 5% d'agents d'origine européenne et utilisait cela pour son image d'entreprise ouverte vers l'Europe.

Pouvez-vous m'apporter votre aide? Merci

Bien cordialement. A.Tzislakis